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2019-20 年度 RI 会長：マーク・ダニエル・マローニー／ ガバナー：鈴木秀憲／会長：小椋 剛／ 幹事：野口一信 

クラブ会報委員会 委員長：小池俊輔／例会日：木曜日 午後 12:30 開会／会場：ガーデンパレス 

 

第２５９７回 １月第２例会 １月２３日（木） 

[  通常例会  ] 

●点鐘 小椋 剛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小椋 剛 会長 

●幹事報告 野口一信 幹事 

●委員会報告 

●ロータリーの友読みどころ紹介 

●卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 小椋 剛 会長 

 

 

点 鐘  

 

会 長 の 時 間  

 
小椋会長 

 皆さんこんにちは、１２月１９日アイトピアでの最

後の例会、クリスマス例会の後、スクールバンドフェ

スティバル、三クラブ合同賀詞交歓会と行事が続きま

したので、通常例会は久しぶりとなります。今日より

このガーデンパレスが例会場となります。アイトピア

より少し遠くなりますが、新しい年に新しい例会場か

ら例会が始められますので、心新たに、例会への出席

をお願いいたします。 

 本年度も、皆様のご協力により、何とか上半期を終

えることが出来ました。残り５ヶ月も皆様のご協力を

得てなんとか会長職を全うしたいと思いますので、野

口幹事ともどもよろしくお願いいたします。 

下半期の行事をここで再確認させていただきたいと

思います。 

２月７日防災システム研究所所長 山村武彦氏をお

招きし公開講演会 

２月２４日 IM 

３月１１日地区大会記念チャリティーゴルフコンペ 

４月１８日、１９日 地区大会 

５月２２日、２３日 親睦旅行 

６月１３日、１４日 白河児童交流＝中止 

６月２５日 最終例会 

下半期もまだまだたくさんの行事が予定されており

ます。今から予定して頂き積極的な参加をよろしくお

願いいたします。 

 来週の例会は、富士見寿司での夜間例会となります。 
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行田ロータリークラブだけの新年会も兼ねておりま

すので、多くの皆様の出席をお願いいたします。 

以上、会長の時間挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

幹 事 報 告  

 
野口幹事 

・今回の通常例会、初めてガーデンパレスを例会場と

して開催しましたが、食事や気づいた点がございまし

たら、私の方にご意見を頂戴できればと思います。 

より良い例会にして参りたいと思いますので、よろし

くお願いいたします。 

 

委 員 会 報 告 

 

地区大会ゴルフ委員長 富田会員 

・３月１１日鴻巣カントリーにて地区大会チャリティ

ーゴルフコンペを開催いたします。４０組、１６０名

以上での貸し切りで予約しております。行田 RC メン

バーにはすでに２５名の参加を表明頂いていますが、

あと５名くらい必要です。また、地区も現在４９名で

すので、まだまだ多くの方を募集して参ります。 

１月３１日までが募集期限ですのでよろしくお願い

いたします。また、当日の朝ですが、参加される方の

奥様にもお迎えでお手伝頂きたいと考えております。

おもてなしを地区の皆様にしたいと思いますので、ご

協力よろしくお願いいたします。 

 

 

ロータリーの友 地区代表委員  岡部 様 

地区からのご報告 

・私は、２５７０地区、５０クラブに伺いまして情報

の宝庫である「ロータリーの友」を読んでくださいと

いうお話をさせて頂いております。また、ロータリー

の友の読みどころを地区事務所より各クラブへ毎月

配信させていただいております。現在、２５７０地区

は会員がなかなか増えない状況です。会員増強に役立

つ「ロータリー」という小冊子があります。１冊５０

円です。各事務所へロータリーの友９月号で会員皆様

にサンプル版をお送りさせていただいております。こ

の一冊でロータリーのすべてがわかる小冊子ですの

で皆様からの PR もよろしくお願いいたします。 

 

行田さくらロータリークラブより 

国際ロータリー第 2570 地区インターミーティング 

テーマ：「地域に咲かそう奉仕の花」 

日時：２月２４日 １３：００受付開始 
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場所：ホテルガーデンパレス熊谷 

記念公演：プロマラソンランナー 川内優輝 選手 

皆様のご参加お待ちしておりますのでよろしくお願

い致します。 

 

ロータリーの友読みどころ紹介 

 

ロータリーの友委員会 鈴木克枝会員 

P.20・・日本のロータリー１００周年＝記念式典祝賀

会は１１月２４日ザ・プリンスパークタワー東京にて 

男女格差の多い日本で活躍する（した）女性 

P.22・・東京 RC の名誉会員＝緒方貞子氏（２０１９

年逝去） 

P.81・・会社員でありジャズプレイヤー小川理子氏 

P.76・・東京山王 RC メンバー＝ホテルオークラ東京

内の与儀美容室経営＝与儀みどり氏(2018-19 クラブ

会長) 

P.66・・キャッシュレス化 

P.66・・女の機嫌の直し方という本の紹介 

（上記ページ表記はすべて横書きページでの表示） 

 

 

誕 生 祝 い 

 

１月生まれ会員・・・ 

為貝会員、園部会員、藤間会員、新井健一会員、 

福島会員、稲垣会員 

おめでとうございます。 

代表して為貝会員より喜びの言葉を頂きました。 

 

卓 話 

 

講師紹介：鴨田会長エレクト 

本日の講師・・・土田 浩 様を紹介いたします。 

〈土田 浩 様 略歴 〉 

１９５８年東京都豊島区生まれ 

１９８２年東京大学経済学部卒業、日本銀行入行 

日本銀行名古屋支店営業課長、大阪支店文書課長 

本部総務人事局人材開発課長、調査統計局埼玉県経済

統括などを歴任後、２０１６年５月退職、同年６月武

蔵野銀行経済研究所である 株式会社ぶぎん地域経

済研究所の専務取締役に就任 

 

講師：株式会社ぶぎん地域経済研究所専務取締役 

チーフエコノミスト 土田 浩 様 

テーマ ： 失速する海外経済 

           －日本経済は大丈夫か 

 本日は限られた時間ですので、世界経済、国際情勢、

日本経済について話をさせて頂きます。最初に世界経

済の話ですが、アメリカ合衆国トランプ大統領が当選
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した２０１６年後半から１８年前半にかけて世界経

済は非常に好調でした。アメリカはリーマンショック

から完全に回復し、中国も高度成長から普通成長に移

行しましたが、ニューエコノミー（電子決済・電気自

動車など）が台頭、発達していて、経済の調子が良か

ったです。ところが、２０１８年後半あたりから明ら

かに変化が出てきました、これは米中貿易摩擦がきっ

かけです。米中のみならずヨーロッパも経済状況も悪

く、世界経済は減速局面に入ったといえます。また、

アメリカの金融政策が利上げから利下げに転じたこ

とで、世界中の株価が上昇し、特に昨年の１０月以降

からはっきりその傾向が出ています。日本もその恩恵

をいま受けている状況です。実体経済は悪いのに株価

は上がるといったギャップが生まれているのが世界

経済の現状です。 

 では、国際情勢をみてみると、経済の土台となって

いる自由貿易、グローバル社会というものが大きく変

わりつつあると感じています。大きな転換点は、１９

８９年(ベルリンの壁崩壊)米ソ冷戦の終結です。ここ

からグローバル経済化が加速しました。それまで先進

国とされた欧米、日本ですが、中国、韓国など東アジ

ア諸国の台頭がこの頃から目立ち始めます。日本や東

アジア諸国にとっては、部品の製造、調達・加工、販

売とグローバル経済化が続くことが良いことです。し

かし、２０１８年に米中新冷戦時代（貿易摩擦）とな

り、先の状況が見通せないことが経済に悪影響を与え

ています。ほかに国際情勢の変化ではサイバー空間の

覇権争いがあります。投資家の多くは企業のサイバー

対策などに関心をもって投資するようになっていま

す。 

 最後に、今の日本経済についてですが、政府は緩や

かに拡大といっています。世界の半導体需要が回復基

調にある事、オリンピック・パラリンピックがあると

いうことで、今年は何とか大丈夫とおもいますが、 

日本経済の基調としては昨年後半から下降局面にな

っていると言えると思います。 

   以上のような内容でお話しいただきました。 

 

出席状況・ニコニコ報告 

T 正会員数 63 名 

P 本日の出席者 39 名 

本日の出席率 62％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○坂戸さつき RC 岡部様 

  ・本日はよろしくお願いします。 

○小椋会長 

  ・土田様、本日の卓話ありがとうございます。よろしくお願

い致します。 

○野口幹事 

  ・本日、ガーデンパレス初昼例会よろしくお願いします。 

○小沢副会長 

  ・初めてのガーデンパレス例会、食事が美味しかったで

す。 

○小山会員 

  ・あけましておめでとうございます。坂戸さつき RC 岡部様 

  行田さくら RC の皆様ようこそおいで下さいました。 

○為貝会員 

  ・誕生日お祝いありがとうございます。 

○吉岡会員 

  ・１月６日初孫が誕生しました。 

○武笠会員 

  ・本日は久々の司会役お世話様でした。練習過剰で右足 

  薬指骨折。今マラソン休止中です。 

○鈴木貴大会員 

  ・本日は初ガーデンパレス例会です。 

 

 

司会 武笠会員 

 


